



4 Pièces

240 m²

Réf. 2290P

1 890 000 €

La Mulatiere

Maison à vendre (69350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Lyon _ Quais de Saône. Maison de ville d'exception au bord de la Saône, et face à la confluence. D'une surface d'environ 240m² habitables, cet ancien atelier a été intégralement repensé. Organisé sur 3 niveaux desservis par un superbe escalier en serrurerie, cette maison propose au niveau principal un grand séjour-salle à manger et cuisine toute équipée, largement ouverts sur le fleuve et les bâtiments iconiques de la confluence. Côté nuit, 1 suite parentale avec salle d'eau et dressing donne accès à une première terrasse de 24m². Une seconde chambre avec salle d'eau complète ce niveau. Au ...

Lyon _ Quais de Saône. Exceptional town house on the banks of the Saône, facing the confluence. With 240m² of living space, this former workshop has been completely redesigned. Organized over 3 levels served by a superb ironwork staircase, the main level features a large living-dining room and fully-equipped kitchen, both of which open out onto the river and the iconic buildings of the confluence. At night, 1 master suite with shower room and dressing room opens onto a 24m² terrace. A second bedroom with shower room completes this level. On the ground floor, we find a 3rd independent bedroom ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

